



## UDS UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRÁTICO: DRA. KATIA PAOLA MARTÍNEZ LÓPEZ

ALUMNO: LUIS ANTONIO DEL SOLAR RUIZ

ASIGNATURA: INTERCULTURALIDAD

TRABAJO: PREGUNTAS

LICENCIATURA: MEDICINA

GRADO Y GRUPO: 1 "A"

LUGAR Y FECHA: SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS A 15 / 09 / 2021

## ¿Qué es la INTERCULTURALIDAD y qué importancia tiene?

La interculturalidad es la interacción de las culturas entre ellas mismas de una manera respetuosa sin ofender su cultura o tradición. Se busca que nadie esté por arriba del otro. Que se mantenga una convivencia sana. Se busca el respeto, la igualdad y la inclusión de todas las culturas. Se trata de tener un cambio de ideas y compartir enseñanzas. Eliminar el racismo y ayudar a las Pueblos indígenas ya que son los más afectados en cuanto a la falta de comunicación. En el ámbito de salud, se busca la interculturalidad para poder brindar el servicio médico a una mayor cantidad de personas. Dónde suele resultar a veces complicado por algunas barreras y limita el acceso a los servicios de salud. Influye la economía, la educación escolar, el lugar donde viven y el habla lingüístico. Para ayudar, en el 2003 de constituyó el Sistema Nacional de Protección Social en salud. Hoy en día conocido en el país mexicano como el Seguro Popular. Con el fin de poder brindar Atención médica a una mayor cantidad de gente.

Es importante porque al final del día todos somos seres humanos y nos merecemos el derecho de poder comunicarnos entre nosotros. Ayudar a quien necesite la atención. Esto es algo que seguro se logrará con el paso del tiempo. Ya estamos un paso más adelante del que se estaba ayer.